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Protokoll 
 
der 47. Sitzung des Gemeinderates am Mittwoch, dem 16.02.2022, im Gemeindesaal. 

 

Anwesend: Bgm. Reichl Beate 

 Bgm.-Stv. Baldauf Richard 

 GR Eberle Bernhard 

 GR Eberle Wolfgang 

 GR Fasser Hermann 

 GR Kramer Christoph 

 GR Wulz Theresa 

 GR-Ersatz Gladbach Marcel 

   

Entschuldigt: GR Blüml Michael 

 GR Entstrasser Ramona 

 GR Kerber Karl 

 GR Versal Stefan 

   

Unentschuldigt: GR-Ersatz Wacker Martin 

   

Schriftführer: Gemeindesekr. Schiftner Gabriel 

 

 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende:  21:30 Uhr 

 

 

Tagesordnung 
 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit; 

Genehmigung des Protokolls der 46. Sitzung am 9. 2. 2022. 

2. Stellungnahme zum Bericht des Überprüfungsausschusses. 

3. Genehmigung der Abweichungen gegenüber dem Voranschlag 2021. 

4. Genehmigung der Jahresrechnung 2021. 

5. Beschlussfassung für das Finanzierungskonzept der ARGE Radweg. 

6. Genehmigung des Kaufvertrages für das Gewerbegebiet (Grundstück der Firma Fal-

ter). 

7. Anfragen, Anträge und Allfälliges. 

  

 

 

Zu TOP 1) Die Bürgermeisterin begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit 

   fest. Der Gemeinderat genehmigt einstimmig das Protokoll der 46. Sitzung vom 

9. 2. 2022. 
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Zu TOP 2) Bei der Kassaprüfung vom 14.12.2021 ergaben sich Fragen bezüglich dem Beleg 

   #917 und bei Beleg #1021 fehlte der Lieferschein. Die Bürgermeisterin erklärt 

die Details zu diesem Beleg und bedankt sich bei den Mitgliedern des Überprüfungsausschus-

ses für die genaue Arbeit. 

Es gab keine weiteren Fragen zu dieser Rechnung und alle Hintergründe waren aufgeklärt und 

vom Gemeinderat akzeptiert. 

 

 

Zu TOP 3) Der Gemeindesekretär berichtet und erläutert die Abweichungen des Rechnungs- 

   abschlusses 2021 zum Voranschlag 2021. 

Es müssen alle Abweichungen in Höhe von € 7 000,00, egal ob positiv oder negativ begründet 

werden. Alle Abweichungen zum Voranschlag werden von den Mitgliedern des Gemeinderates 

einstimmig genehmigt. 

 

Zu TOP 4) Der Kassenverwalter bringt dem Gemeinderat den Kassenbestand zum  

 31.12.2021, die Summen des ordentlichen Haushalts, das Rechnungsergebnis 

sowie den Schuldenstand und Verschuldungsgrad zur Kenntnis. Nach kurzer Beratung be-

schließt der Gemeinderat einstimmig unter Vorsitz von Bgm-Stv. Richard Baldauf bei Abwe-

senheit der Bürgermeisterin die Jahresrechnung 2021 mit folgenden Summen: 

 

Finanzierungshaushalt: 

 Mittelaufbringung (Summe Einzahlungen) 1.947.373,92 

Mittelverwendung (Summe Auszahlungen) 2.030.930,83 

  Differenz = Nettofinanzierungssaldo 2021 -83.556,91 

  Geldfluss aus voranschlagsunwirksamer Gebarung 3.457,01 

Zuzügl. Anfangsbestand 1.1.2021 524.857,24 

  Endbestand liquide Mittel 31.12.2021 444.757,34 

(=Kassenbestand zum Ende des Finanzjahres) 

 Ergebnishaushalt: 

   

Summe Erträge 1.961.582,89 

Summe Aufwendungen 2.077.815,17 

  Nettoergebnis 2021 -116.232,28 

 

Bgm.-Stv. Richard Baldauf bedankt sich beim Gemeinderat für das einstimmige Ergebnis; er 

dankt dem Überprüfungsausschuss für die Arbeit und dem Kassenverwalter für die ordentliche 

Kassenführung. Weiters bedankt er sich bei der Bürgermeisterin für ihren vorbildlichen Einsatz 

und übergibt den Vorsitz wieder an die Bürgermeisterin. 

 

 

Zu TOP 5) Der Geschäftsführer der ARGE Radweg hat sich an die Gemeinde gewandt be- 

  züglich eines Projektes zur Sanierung der Radwege in der Zugspitzarena. Bei der 

Präsentation dieses Projektes wurde die Bürgermeisterin von Bgm.-Stv. Baldauf vertreten, 

weswegen er den Anwesenden dieses Projekt und dessen Finanzierung erläutert. 

Der Gemeinderat stimmt der Finanzierung des Projekts der ARGE Radweg mit einem Darlehn 

mit einer Laufzeit von 10 Jahren (jährlicher Kostenanteil für die Gemeinde ca. € 15 000,00) 

unter folgenden Bedingungen einstimmig zu: 

 Einvernehmliche Lösung mit der Weideinteressentschaft/Grundbesitzer 
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 Zaunerhaltungspflicht trägt die TZA 

 die Mindestbreite des Weges muss 3m betragen 

 der Weg soll angehoben werden um den Wasserverlauf in das Rückhaltebecken (Jung-

wald) zu leiten 

 

Zu TOP 6) Der Kaufvertrag für den Grundverkauf im Gewerbegebiet wurde den Mitgliedern 

   des Gemeinderates zur Überprüfung zugesandt. 

Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Kaufvertrag, unter Berücksichtigung der Ände-

rung des Punktes betreffend der Kommunalsteuer und der Höhe von mindestens 5 Mitarbeitern 

ab dem 5. Jahr des Grundbesitzes. 

 

Zu TOP 7) Anfragen, Anträge und Allfälliges: 

 

o Stellenausschreibung Waldaufseher. 

o der Termin mit der KSH wird verschoben. 

o Neubau Kanalbrücke- Wegverbreiterungen. 

o Baldauf R.: Decke Kindergarten. 

o Kramer Ch.: Skiclub Heiterwang – Karlift. 

 

 

 

 

Fertigung: 

Die Gemeinderatsmitglieder: 

Der Schriftführer:  


